

Le GENFEST du Brésil: un festival laboratoire de fraternité

Un groupe de 12 jeunes et accompagnateurs de Belgique participeront au GENFEST de Aparecida (Etat de Sao Paulo) au Brésil du 12 au 24 juillet 2024.

La parole aux deux accompagnateurs, Kaye et Roger : « **Voulez-vous soutenir notre projet de participer avec ces jeunes à une expérience formative qui les marquera pour toute leur vie ? Faites un don** à l'asbl Humanité Nouvelle au compte BE08 7855 4238 6013 avec la communication : HELP GENFEST. D'avance un grand merci ! »

Alors que les préparatifs du GENFEST battent leur plein au Brésil, le groupe de Belgique a fraternisé avec les jeunes de Mariënkroon, la cité-pilote Focolari des Pays-Bas, qui partiront également pour le continent sud-américain.

Le GENFEST a une longue tradition mais cette fois la formule est nouvelle : il sera un chemin immersif et pratique de la connaissance d'une culture de la paix, de la fraternité et de la solidarité. L'occasion de développer des compétences par une attitude d'empathie, une écoute active, un travail d'équipe, un réseau de relations à établir. Pour grandir dans la responsabilité sociale, le dialogue interculturel et interreligieux ainsi que la connaissance des cultures et traditions brésiliennes et latino-américaines.

1^e phase : action sociale. Concrètement, les jeunes de Belgique et des Pays- Bas et Grande-Bretagne s'immergeront pendant une semaine, du 12 au 19.7, dans la vie d'enfants défavorisés réunis dans un centre de la capitale Brasilia.

Puis ce sera **le festival proprement dit** qui a lieu à Aparecida **du 19 au 21 juillet**, avec une panoplie d'événements culturels et d'échanges d'expériences. L'événement sera retransmis par *streaming* dans plus de 120 pays.

Au programme **du 21 au 24 juillet : les Pathways** : une expérience immersive et interculturelle où des personnes de tout âge et d'organisations variées se réunissent pour apporter leurs talents et leur passion pour un monde plus uni à travers des projets et des actions concrètes.

En fin de compte trois jeunes belges resteront pour **une école de formation à la vie GEN** (New Generation) qui suit le Genfest.

Avec sa musique riche en accents et tons multiculturels, le groupe musical **Gen Verde** (19 artistes originaires de 14 pays différents) participe aux 3 phases du Genfest. La présidente des Focolari, **Margaret Karram**, et le coprésident, **Jesús Morán**, seront déjà au Brésil pour les 2^e et 3^e phases du Genfest dans la ville d'Aparecida.

Selon Margaret Karram, « le Genfest sera avant tout une occasion unique pour chacun-e, un moyen de nous permettre d'annoncer Dieu à de nombreux jeunes, en plus de pouvoir témoigner de l'amour évangélique entre nous ».